

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Dña. Silvia FRANCO GONZÁLEZ, Dña Ester MUÑOZ DE LA IGLESIA y D. Ángel IBÁÑEZ HERNANDO, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.**

Las carreteras de Castilla y León acaparan el 17,8% de los tramos más peligrosos de la red estatal según el último estudio del Real Automóvil Club de España.

En la provincia de León figuran dos tramos peligrosos, uno en la N-621 entre los kilómetros 62 y 72,8, a la altura de Cistierna (León), y otro en la N-630 entre Villaquejida y Benavente (Zamora).

- ¿Cuántos accidentes de tráfico se han registrado desde 2010 en la N-621 entre los kilómetros 62 y 72,8, a la altura de Cistierna (León), desglosados por años?
- ¿Cuántos de estos accidentes fueron de tipo mortal y cuántos no?
- ¿Cuántos fueron causados por consumo de drogas, alcohol, no utilización del cinturón, exceso de velocidad, alta ocupación de la vía u otros motivos?
- ¿Qué medidas se han adoptado o se van a adoptar para eliminar la peligrosidad en dicho tramo?

Madrid, 11 de septiembre de 2024

Fdo:

LOS DIPUTADOS

Vº Bº
LA SECRETARIA GENERAL